

## **Jahresbericht 2017 – Leichtathletik**

In der Leichtathletik-Abteilung des SV-DJK Taufkirchen liegt der Schwerpunkt auf dem Training im Schüler- und Jugendbereich. Im Vordergrund des Trainings steht der Spaß an der Bewegung. Die Schüler werden an die verschiedenen leichtathletischen Disziplinen herangeführt. Nach entsprechender Vorbereitung sammeln sie dann erste Wettkampferfahrung auf regionalen Wettkämpfen.

Dieses Jahr startete die Wettkampfsaison im März mit einem Hallenwettkampf in der Münchner Werner-von-Linde Halle, auf dem der SV-DJK-Nachwuchs gute Leistungen zeigte.

In der Freiluftsaison durften sich beim Ascheimer Mehrkampftag Johanna Schönbrunner W12 (165), Emma Lou Gräfe W11 (163), Lisa Westermeier W11 (166) und Daniela Hierl W10 (164) über gute Platzierungen freuen.

Im Erwachsenenbereich liegt der Trainingsschwerpunkt auf der Förderung der körperlichen Fitness ohne starke Wettkampforientierung. Hier sind Interessierte jederzeit zu einem Probetraining willkommen.

Die LA-Abteilungsleitung